

6 Société et Culture

Formation professionnelle/Sur le chantier du futur Centre de formation professionnelle à Nkok

Le tour du propriétaire de Madeleine Berre

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

ADÉQUATION formation-emploi. C'est l'un des défis majeurs auxquels le Gabon fait face actuellement. Pour ce faire, plusieurs mécanismes sont mis en place par les plus hautes autorités du pays, au nombre desquels le vaste projet de construction de plusieurs centres de formation professionnelle à travers le pays.

Cas du futur centre qui sera logé dans la zone économique à régime privilégié (Zerp) de Nkok. Vendredi dernier, 19 juillet 2019, le ministre de l'Emploi, de la Fonction publique, du Travail et de la formation professionnelle, Madeleine Berre, a



Le ministre de la Formation professionnelle, Madeleine Berre, vendredi sur le chantier du futur centre de formation professionnelle de Nkok. Photo de droite : Quelques bâtiments encore en travaux devant abriter le nouveau centre de formation professionnelle.

donc effectué un tour du propriétaire dudit chantier. Objectif : se rendre compte de visu de l'état d'avancement des travaux. Au sortir de cette visite, le membre du gouvernement est revenu sur l'ambition poursuivie par le

gouvernement à travers ce projet. " J'ai effectué cette visite pour faire un état des lieux de la construction de ce centre. (...) Dans le cadre actuel, c'est une opportunité de mettre en évidence l'importance de la formation. Notre ambition c'est



d'accélérer ce processus de construction d'établissements professionnels pour permettre d'atteindre un niveau de formation d'une haute valeur ajoutée. (...) L'ambition du Gabon, c'est d'avoir une corrélation

et les besoins du marché ", a indiqué Madeleine Berre. D'une capacité d'accueil de 1 000 places, le futur centre de formation professionnelle dont les travaux sont entièrement réalisés par l'entreprise chinoise Avic Intel, sera

livré en mars 2020. C'est le premier d'une série de cinq centres de formation professionnelle d'une capacité similaire à construire dans quatre autres provinces du pays. Lesquels offriront des formations orientées vers la transformation et l'industrialisation.

Des offres ouvertes à plusieurs catégories. Notamment aux jeunes détenteurs ou non d'un baccalauréat. Les adultes, quant à eux, pourront bénéficier des formations continues (6, 12 et 18 mois), en alternance et qualifiantes pour les entreprises désireuses de renforcer les capacités de leurs employés.

Le nouveau centre de formation devrait ouvrir dès la rentrée académique 2020-2021.

Éducation/Rencontre ministres de tutelle-responsables administratifs et chefs d'établissements
Les résultats de l'entrée en 6e attendus au plus tard le 30 juillet

E. L
Libreville/Gabon

Telle est l'instruction donnée aux responsables des différents services en charge de ce dossier, vendredi dernier, par le ministre de l'Éducation nationale, Michel Menga M'Essone. Le membre du gouvernement tient à mettre fin à la longue attente entretenue ces dernières années autour de la proclamation de ce concours.

C'EST un Michel Menga M'Essone détendu comme à son habitude mais préoccupé par la proclamation des résultats de l'entrée en 6e, édition 2019, qui était vendredi dernier face aux responsables administratifs et les chefs d'établissements secondaires et primaires exerçant dans les communes de Libreville, d'Owendo et d'Akanda, à l'amphithéâtre de l'École normale supérieure de l'enseignement technique (Enset).

Entouré de la ministre déléguée Yolande Nyonda et du secrétaire général Thierry Abeloko, le ministre de l'Éducation nationale, chargé de la Formation civique, a instruit les responsables des différents services concernés par ce dossier de tout mettre en œuvre pour que les résultats soient rendus publics au plus tard le 30 juillet courant. " Je ne voudrais pas que nous arrivions au mois d'août sans avoir épuisé ce dossier. Parce que nous devons nous aussi partir en vacances et par la même occasion donner aux parents



Le ministre de l'Éducation nationale, Michel Menga M'Essone (c), et la ministre déléguée Yolande Nyonda face...

d'élèves le temps de faire les trousseaux scolaires de leur progéniture ", a instruit Michel Menga M'Essone.

Le patron du département de l'Éducation nationale s'est également réjoui du bon déroulement des examens du Certificat d'études primaires (CEP), du Brevet d'études du premier cycle (BEPC) et du baccalauréat, sessions 2019. À cet effet, il a invité les uns et les autres à poursuivre cet élan pour que l'École gabonaise évolue dans un climat apaisé

comme le veut le chef de l'État Ali Bongo Ondimba. Par ailleurs, M. Menga M'Essone a saisi l'occasion pour présenter officiellement à la communauté éducative la nouvelle ministre déléguée, Yolande Nyonda, nommée lors du dernier remaniement ministériel du 10 juin 2019. On retiendra à cet effet, que la fille de feu Vincent de Paul Nyonda, est économiste de formation. Elle a durant plusieurs années occupé les fonctions de secrétaire général du ministère du Budget



... aux différents responsables administratifs et chefs d'établissements à l'Enset.

et dernièrement celui des Travaux publics (TP). Dans son intervention, la promue a remercié le chef de l'État Ali Bongo Ondimba et le Premier

ministre Julien Nkoghe Bekale pour la confiance placée en sa modeste personne. Yolande Nyonda a promis de ne ménager aucun effort pour œuvrer

à la transformation, aux côtés du ministre Michel Menga M'Essone, du cadre de travail des acteurs de l'Éducation.



CAISSE NATIONALE DE SÉCURITÉ SOCIALE

DIRECTION GÉNÉRALE

(Portant modification des échéances de paiement des pensions)

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) a l'honneur de porter à l'attention de ses pensionnés qu'en application des dispositions de l'article 100 in fine du Code de Sécurité Sociale, les paiements des prestations de ses assurés se feront désormais par trimestre aux échéances de Février, Mai, Août et Novembre de chaque année :

- ➔ Aux guichets habituels pour les pensions non bancarisées ;
- ➔ Par virement bancaire, pour les pensions ayant fait l'objet d'une domiciliation.

Toutefois, les périodes du 05 mars, 05 avril, et 05 mai seront payées mensuellement.

Fait à Libreville, le 06 FEV. 2019



Le Directeur Général
Dr. Nicole ASSELLE

1432
01 79 73 00

Notre ambition : mieux vous servir

Boulevard de l'Indépendance • B.P. 194 Libreville - Gabon
Tél : (+241) 01 79 12 00 • Fax : (+241) 01 74 64 25 • Centre d'appels : 1432
www.cnss.gg • facebook : caissenationaledesecuritesociale-gabon-officiel